

24 avril 2020

### Information aux patients

Du 17.03.2020 au 26.04.2020, les cabinets chiropratiques (ainsi que les hôpitaux, cliniques et cabinets médicaux) ont dû réduire au minimum les consultations en raison de l'actuelle pandémie du Coronavirus.

**A partir du lundi 27.04.2020**, les cabinets chiropratiques peuvent **reprendre leurs activités** conformément au concept de protection élaboré par ChiroSuisse. Toutefois, en raison des mesures de protection prescrites (lavage des mains, désinfections des équipements de traitements, non-rassemblement de personnes, etc.), le fonctionnement actuel n'est pas comparable au fonctionnement normal. Nous vous demandons votre compréhension.

**Les personnes particulièrement à risques** (voir\*) ont encore besoin d'une protection supplémentaire. Ils doivent rester à la maison si possible. Pour ces patients, le bénéfice du traitement doit être pesé avec une attention particulière par rapport au risque de contamination par Covid-19 rencontré en se rendant au cabinet.

*\*Les personnes particulièrement à risque sont celles de plus de 65 ans, celles souffrant d'hypertension, de diabète, de maladies cardiovasculaires, de maladies respiratoires chroniques, d'une baisse du système immunitaire ou de cancer.*

Veillez respecter les **règles d'hygiène** suivantes lors de votre visite au cabinet – Merci !

- ✓ **2 mètres de distance** : Chaque fois que cela est possible  
Pendant le traitement, cela n'est pas possible, c'est pourquoi nous portons un masque. Si vous souhaitez porter un masque pendant le traitement, vous devez l'apporter vous-même. (En raison d'une pénurie de masques, nous ne pouvons malheureusement pas vous les fournir).
- ✓ **Lavez ou désinfectez-vous les mains** dès votre arrivée au cabinet.
- ✓ **Évitez de toucher les surfaces ou les objets** (y compris les poignées de porte).
- ✓ **Évitez les rassemblements** :  
Les personnes accompagnantes (y compris les enfants) ne sont autorisées que dans des cas exceptionnels.
- ✓ **Observez l'auto-quarantaine** :  
En cas de symptômes (toux sèche, fièvre, difficultés respiratoires ou perte de goût /odorat) ou en cas de contact avec un personne contaminée, veuillez rester à la maison et appeler votre médecin de famille.